

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Réfection aréna-parc : la consultation est lancée

Saint-Denis-de-Brompton, le 14 octobre 2022 – Les citoyens de Saint-Denis-de-Brompton sont invités à participer au sondage concernant l'avenir de l'aréna Le Stardien et du parc Desjardins. La version en ligne est accessible sur le site web municipal et celle en papier paraîtra la semaine prochaine dans le journal communautaire Le Saint-Denisien.

« Les citoyens recevront aussi une publicité par la poste au début de la semaine prochaine les incitant à participer d'ici le 1^{er} novembre en scannant tout simplement un code QR, informe le maire Daniel Veilleux. Le sondage prend environ 5 minutes à compléter ». La consultation citoyenne est chapeautée par le Comité consultatif de réfection aréna-parc qui a soumis entre autres quelques questions ouvertes, afin de laisser davantage de choix de réponses. Ce groupe de travail proposera des scénarios pour le futur de notre aréna et de notre parc, grâce à la compilation du sondage.

Rappelons que notre aréna est fermé depuis août dernier, afin d'assurer la sécurité des usagers et des employés. Des travaux doivent avoir lieu à la suite d'un problème de condensation qui avait provoqué des chutes de glace du plafond et des moisissures à certains endroits. Quant au parc Desjardins, ses installations vieillissantes ont besoin d'investissements.

Membres du comité consultatif de réfection aréna-parc :

- Daniel Veilleux, maire
- Francis Cassidy, conseiller municipal
- François Gosselin, responsable de ligue de hockey
- Géraldine Veilleux-Perron, conseillère municipale
- Jean-Philippe Tardif, responsable de ligue de baseball
- Jessica Corriveau Charest, vice-présidente du comité des loisirs
- Julie Comeau, directrice d'installation CPE Magimo
- Kevin Mailhot, ouvrier spécialisé aréna
- Lucie Boutin, enseignante d'éducation physique, école Jardin-des-lacs
- Mylène Roy, présidente du comité des loisirs
- Nicolas Beaulieu, citoyen propriétaire de l'Académie Phoenix

Sondage en ligne : <https://bit.ly/3yDPKom>

– 30 –

Source et demandes médias :

Maryse Mathieu

Directrice des communications

mmathieu@sddb.ca

c. 819 345-8134

2050, rue Ernest-Camiré C.P. 120, Saint-Denis-de-Brompton (Québec) J0B 2P0

819-846-2744

Téléc. : 819-846-0915

info@sddb.ca

www.sddb.ca